

Comment va votre thyroïde ?

De nombreux cas de troubles de la thyroïde ne nécessitent pas de traitement mais une surveillance accrue.

Les maladies de la thyroïde sont mal diagnostiquées, et encore plus mal traitées par le système médical moderne.

Pour tout le monde : un symptôme = une maladie = un médicament

Les problèmes de thyroïde sont compliqués. Ils ne s'accommodent jamais de mesures standard, de traitements de masse, adaptés à tout le monde, comme la vitamine D ou les oméga-3. Il n'y a peut-être aucun autre domaine de la médecine où l'on puisse déclarer avec autant de certitude que chaque patient est unique.

Selon le moment où vous faites le dosage, vous pouvez donc tomber sur toutes les configurations possibles, et l'interprétation des résultats sera pour le moins compliquée...

Cheveux très secs - Vos sourcils sont en train de disparaître - vous gagnez du poids sans avoir modifié votre régime alimentaire - Mal à sortir de votre lit le matin - Ralenti physiquement - Pieds et les mains froids - Démoralisé, voire déprimé - Sans envie de travailler ni de réfléchir - Peau sèche, les yeux gonflés, de la constipation, un taux élevé de cholestérol.

Vous pourriez faire partie de ces millions d'Européens malades sans le savoir de la thyroïde. Le risque est d'autant plus grand si vous êtes une femme de type européen, de plus de 60 ans, avec des membres de votre famille ayant des problèmes de thyroïde, ou si vous mangez peu de poisson.

En rééquilibrant naturellement vos carences hormonales, vous traitez les causes de nombreuses maladies plutôt que les symptômes. C'est efficace et cela se voit. Des traits plus fermes, un visage épanoui : votre beauté est le signe extérieur de votre santé.

<http://www.angelfire.com/fl/thyroide1/>